



French Language Services Advisory Committee

Agenda

Meeting #:	4
Date:	Thursday, September 12, 2024
Time:	6:30 pm
Location:	Electronic Participation
Members:	Warsama Aden, Fatouma Ali-Ismail, Marc Beaudry, Mireille Brownhill, Diane Desaulniers, Katherine Dupuis, Danièle Filion, Marc Maisonneuve, Lina Nada Maach, Neiges Sénéchal
Non-voting member:	Councillor Stéphanie Plante

Mélanie Blais, Committee Coordinator
(613) 580-2424, ext. 27005, melanie.blais@ottawa.ca

1. Notices and meeting information for meeting participants and the public

Members of Committee and Council, City staff, media and the general public may join the meeting with this link:

Zoom no. 811 8898 5794

Notices and meeting information are attached to the agenda and minutes, including: availability of simultaneous interpretation and accessibility accommodations; personal information disclaimer for correspondents and public speakers; notices regarding minutes; and remote participation details.

Accessible formats and communication supports are available, upon request.

The deadline to register to speak by phone or email, or submit written comments or visual presentations is 4 pm on the day of the meeting.

2. Declarations of Interest

- 3. Confirmation of Minutes
 - 3.1 FLSAC Minutes 3 – Thursday, May 9, 2024

- 4. Transit Services Department
 - 4.1 Transit Services Department and French Language Services

Recommendation

That the French Language Services Advisory Committee receive the presentation for information and provide feedback as appropriate.

- 5. Office of the City Clerk
 - 5.1 City of Ottawa Municipal Accessibility Plan Consultations

Recommendation

That the French Language Services Advisory Committee receive the presentation for information and provide feedback as appropriate.

- 6. Working Group Items
 - 6.1 Overview and FLSAC Working Group Recommendations - Recreation, Cultural and Facility Services Department

Recommendation

That the FLSAC Working Group provide an overview of their report and that the French Language Services Advisory Committee approve the working group's report.

- 7. Committee Items
 - 7.1 Discussion on interest for in-person meetings

- 8. In Camera Items
- 9. Notices of Motions (For Consideration at Subsequent Meeting)
- 10. Inquiries
- 11. Other Business
- 12. Adjournment

Next Meeting

November 14, 2024.

Comité consultatif sur les services en français

Ordre du jour

N° de la réunion : 4
Date : le jeudi 12 septembre 2024
Heure : 18 h 30
Endroit : Participation par voie électronique

Membres : Warsama Aden, Fatouma Ali-Ismail, Marc Beaudry, Mireille Brownhill, Diane Desaulniers, Katherine Dupuis, Danièle Filion, Marc Maisonneuve, Lina Nada Maach, Neiges Sénéchal

Membre sans vote : Stéphanie Plante, conseillère

Mélanie Blais, coordonnatrice de comité
613-580-2424, poste 27005, melanie.blais@ottawa.ca

1. Avis et renseignements concernant la réunion à l'intention des participants à la réunion et du public

Les membres du Comité et du Conseil, le personnel de la Ville, les médias et le public peuvent suivre la réunion sur Zoom, à cette adresse :

No du webinaire Zoom : 811 8898 5794

Les avis et renseignements concernant les réunions sont joints à l'ordre du jour et au procès-verbal, y compris : la disponibilité des services d'interprétation simultanée et des mesures d'accessibilité; les avis de non-responsabilité relativement aux renseignements personnels pour les correspondants et les intervenants; les avis relatifs aux procès-verbaux; les détails sur la participation à distance.

Des formats accessibles et des soutiens à la communication sont offerts sur demande.

La date limite pour s'inscrire par téléphone ou par courriel, en vue de prendre la parole devant le comité, de soumettre des commentaires par écrit ou de faire une présentation

visuelle, est le jour de la réunion, à 16 h.

2. Déclarations d'intérêt
3. Adoption des procès-verbaux
 - 3.1 Procès-verbal 3 du CCSF – le jeudi 9 mai 2024
4. Directrice générale, Services de transport en commun
 - 4.1 Services du transport en commun et les services en français

Recommandation

Que le Comité consultatif sur les services en français prenne connaissance de la présentation et la commente s'il y a lieu.

5. Bureau du greffe municipal
 - 5.1 Consultations sur le plan d'accessibilité municipal de la Ville d'Ottawa

Recommandation

Que le Comité consultatif sur les services en français prenne connaissance de la présentation et la commente s'il y a lieu.

6. Points des groupes de travail
 - 6.1 Aperçu et recommandations du groupe de travail du CCSF - Direction générale des loisirs, de la culture et des installations

Recommandation

Que le Groupe de travail du CCSF donne un aperçu de son rapport et que le Comité consultatif sur les services en français adopte le rapport du groupe de travail.

7. Articles du comité
 - 7.1 Discussion sur l'intérêt à tenir des rencontres en personne
8. Points à huis clos
9. Avis de motions (pour examen lors d'une réunion subséquente)
10. Demandes de renseignements
11. Autres questions
12. Levée de la séance

Prochaine réunion

Le 14 novembre 2024.